

DIARIO DE SAN SEBASTIAN

Sr. Arata prepara una variada función para el domingo.

Por indisposición de la Sra. Williams hubo de cambiarse ayer la función que estaba anunciada en el Teatro del Circo.

Aunque se deseaba oír á aquella señora las malagueñas que con tanta gracia canta, los asistentes á aquel coliseo no quedaron descontentos, pues la preciosa zarzuela *Marina* se ejecutó á conciencia y valió muchos aplausos á los artistas, especialmente al barítono Sr. Navarro, que hizo el tipo de contramaestre á satisfacción del público y cantó las playeras con mucha gracia.

La entrada floja, á pesar de ser día festivo.

Auteayer fué conducida D.^a Baldomera á Madrid.

En el express de ayer pasó en dirección de Biarritz el Sr. Conde de Toreno con su familia.

Madrid 30.

Segun noticias oficiales, D.^a Baldomera llegará á Madrid mañana á las 7 de la mañana. La fugitiva viene custodiada por una fuerza de la guardia civil y viaja en un compartimento reservado y con todas las comodidades posibles. Las autoridades han tomado sus medidas para que la traslación de aquella desde la estación á la cárcel de mujeres se haga con toda regularidad en el coche celular. En la estación habrá fuerza de orden público y de la guardia civil para evitar cualquiera manifestación desagradable que pudieran hacer los innumerables víctimas de la viajera. Hoy en los barrios de la Plaza de la Cebada, Calle de Toledo y Lavapiés la gente del pueblo se daba cita para salir á recibirle, pero la cita parecía obedecer más á un sentimiento de curiosidad que á otra cosa, pues muchos defraudados se mostraban resignados dando al olvido las pérdidas que les causaron y es mas que probable que no ocurran escenas lamentables. Pero de todos modos el Gobierno civil tiene adoptadas precauciones.

A las 9 llegó S. M. el Rey y á las 9 1/2 se reunió el Consejo bajo su presidencia. Como la *Correspondencia* da noticias circunstanciadas en su edición de provincias no quiero cansarle con inútiles repeticio-

nes. Solo si le diré que esta tarde se ha anunciado por telegrama al general Martínez Campos, los acuerdos que el gobierno ha tomado en dicho Consejo respecto á la administración de aquella isla; acuerdos que han de ser ejecutados dentro de un plazo corto. Espérase que pronto dicha superior autoridad de nuestra gran Antilla formule propuesta para las cargos de gobernadores civiles de las nuevas provincias en que se ha dividido aquel territorio, y que, segun mis informes que tengo por fidedignos, se proveerán en peninsulares, y las plazas de secretarios y oficiales entre aquellos é insulares.

El periódico *El Pueblo Español* en su número de anoche y con el título de *Hasta luego* publicó un artículo separándose de la política sustentada por el renombre republicano D. Emilio Castelar. Dicho artículo es el que anunció *La Correspondencia de España*.

Se ha dejado sin efecto el acuerdo de la supresión del sub-gobierno de Barbastro, y en su consecuencia há sido nombrado para dicho cargo un empleado del ministerio de la Gobernación que quedaba sin destino por efecto del arreglo hecho en dicho departamento.

Durante la ausencia del Presidente del Consejo, los ministros que quedan en sus puestos se reunirán dos ó tres veces á la semana en el despacho del Sr. Marqués de Orovio, á fin de ponerse de acuerdo en la resolución de aquellos asuntos que por su carácter urgente no deban demorarse.

El marqués de San Gregorio, presidente de la facultad de medicina de la Real Cámara, al decir de sus amigos está resuelto á jubilarse pronto, no habiéndolo hecho ya por razones fáciles de comprender.

Los candidatos ministeriales á las diputaciones provinciales cuya decisión ha de tener lugar en Setiembre, empiezan á agitarse por los distritos y algunos de los que parecen encontrar dificultades que por sí no puede vencer eleva sus súplicas á los poderosos de la situación dominante para que les allane el camino y les conduzca á la vida oficial que piden con muestras de necesidad y con propósito de eterna gratitud. Esto decia esta tarde á última hora uno de los pocos representantes que se han propuesto veranear por los pasillos y salones del Congreso, con referencia á unas cartas de provincias que habia oido leer y añadía que el criterio que parece predominar es el de reelección.

Desmientense los rumores de que el famoso secuestrador Corrales era socio del casino del partido constitucional ni de ninguna otra sociedad política.

Paris, Julio 26.

(CONTINUACION)

La exposición de metales preciosos en estado de lingotes, está modestamente representada en la Exposición por medio de pirámides y otras figuras, equivalentes en tamaño á los volúmenes de las extracciones mineras. Y aquí es de notar que las formas piramidales y los obeliscos privan en esta Exposición; los expositores parecen profesar una preferencia marcada por esa figura geométrica; recordamos haber visto pirámides de corcho, de estera, de encerados, de jabon, de madera, de marmitas; de coral, de curacao y licores, de resortes de reloj, de cobres, de quesos, de productos de la agricultura, de oro y plata, representando la cantidad de estos metales que pasan al año por mano de los joyeros, de palmas y maderas olorosas de Java, y por último el trofeo colosal del Canadá, construido con madera de este país y compuesto de una serie de galerías exteriores, á que se sube por una escalera interior en cada uno de los pisos están colocados los productos del suelo juntamente con los debidos á la industria, utensilios é instrumentos de todas clases, fieras dise-cadas etc. en la cima del monumento flota un haz de banderas. Ocupan gran parte de los ángulos de aquel pabellón pirámides de lingotes representando los productos del Canadá y de la Australia en el reino mineral; el trozo de oro figurado que se vé á la entrada, en el ojedel pa acio indiano, es equivalente en volumen á la cantidad de este metal que ha dado de sí el Canadá hasta el año 77 y tiene en cifras redondas un valor representativo de 333.000.000: la pirámide que se levanta en el ángulo izquierdo, representa un valor de 5.000.000.000 cantidad de oro proporcionada por la Australia de 1851 á 1877. Al lado de estos tesoros auríferos representados por cuerpos de carbon madera y cobre, hay otro de lana compuesto de unos 20 bultos, cuyo valor total se estiman en 60.000 francos; en otro ángulo se levanta una pirámide de toneles destinados á contener los vinos de este país. Pero no alteremos el orden de nuestros paseos, y dejando de parte la exposición del Canadá, que no enfila con la galería destinada á las industrias extractivas, en-